



MORENA EN SAN LÁZARO

'CORCHOLATAS'
IRÁN A REUNIÓN
PLENARIA PREVIO A
INICIO DE PERIODO.

PÁG.
36

JUEVES Y VIERNES

Prepara Morena pasarela de corcholatas en San Lázaro

Irán a "informar" sobre coordinación entre estados y municipios, política exterior, seguridad y elecciones

En privado, acudirán también los titulares de Seguridad, de la GN, Hacienda, IMSS...

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados anunció que el jueves y viernes de esta semana invitará a las *corcholatas* y "referentes presidenciables" a su reunión plenaria, previa al arranque del periodo ordinario de sesiones, el 1 de septiembre.

El coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, Ignacio Mier, informó que acudirán a sus sesiones privadas la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el canciller Marcelo Ebrard.

Justificó que la presencia de Sheinbaum—la primera vez que acudirá a las plenarios de Morena—será "para abordar los distintos esquemas de coordinación entre estados y municipios, que tiene que ver con desarrollo regional y presupuesto".

De Ebrard Casaubon, explicó que "el canciller nos estará hablando de la política exterior de nuestro país, donde México, nuevamente, ya es un protagonista en el continente, en los valores de autodeterminación y soberanía de los pueblos".

El titular de Gobernación, Adán López, "participará en la inauguración para compartir la agenda del gobierno de México, los temas que

FOCOS

La agenda. Serán invitados la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y el general Luis Rodríguez Bucio, comandante de la Guardia Nacional, "para que se profundice en la iniciativa relativa a la GN".

Los recursos. También asistirá el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, "para detallar el tema del Presupuesto 2023".

tiene contemplado enviar como iniciativas a la Cámara de Diputados y para abordar los que son importantes para la vida nacional, como seguridad y reforma político-electoral".

Destacó que igual serán invitados la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, y el general Luis Rodríguez Bucio, comandante de la Guardia Nacional, "para que se profundice en la iniciativa" de la corporación.

Explicó que "la propuesta busca que al personal operativo se le dé certeza administrativa y se consolide como un instrumento para garantizar la seguridad e integridad física y patrimonio de los mexicanos".

También asistirá el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, "para detallar el tema del Presupuesto de Egresos 2023, los criterios de política económica de gasto y todo el paquete económico".

Indicó que "el mismo seguirá privilegiando a los más necesitados, los programas sociales, la salud, la educación y la austeridad republicana, ya que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre".

Contarán, además, con la presencia del director del IMSS, Zoé Robledo, quien informará sobre "la transformación de las instituciones de salud y la política que se está instrumentando desde el gobierno federal para la incorporación del Sistema Hospitalario Nacional al Programa IMSS-Bienestar".

A la reunión asistirá el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, para dar cuentas—dijo—del proceso de elección interna y del formato para el Congreso Nacional del partido, y de los trabajos de "vinculación y coordinación con el Movimiento de Regeneración Nacional".

Y en el cartel de invitados aparece también el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez Álvarez, quien informará de las pistas que siguen en las investigaciones de casos señalados de manejo irregular de recursos financieros.

Morena será la bancada que cerrará las plenarios de los partidos—junto con el PT y PVEM—con su cartel de invitados del gabinete federal el 25 y 26 de agosto. El PAN tendrá su encerrona en Boca del Río, Veracruz, el miércoles y jueves. El PRI ya la tuvo en Coahuila, la semana que terminó. El PRD también tuvo ya su plenaria este fin de semana.

Los partidos de Va por México han concluido y han anunciado que sus prioridades serán proponer un nuevo modelo de seguridad, luego del "fracaso" del equipo del presidente Andrés Manuel López Obrador; nuevas medidas económicas ante la inflación y altos precios, el rechazo a las reformas electoral y de la Guardia Nacional, entre otras.